

## **Third-party funded projects (Drittmittelprojekte)**

### **Ongoing third-party funded projects:**

- „Wissenschaftliche Untersuchung von Kurzzeitvermietungen in der Stadt Salzburg 2025“ (Scientific study on short-term rentals in the city of Salzburg 2025) (Project coordinator and PI) // Duration: 2025 // Project Sponsorship: City of Salzburg
- Platform capitalism and socio-spatial inequalities of housing. // ongoing since 2021

### **Completed Projects:**

- “Evaluation der Wohnungsvergabepraxis in der Stadt Salzburg” Laufzeit: 2024-2025  
Funktion: Projektleiter  
Fördergeber: Stadt Salzburg
- “Retirement Migration Infrastructure from an Asian-European Comparative Perspective” Laufzeit: 2022-2024  
Funktion: Projektleiter  
Fördergeber: ASEA UNI-NET Salzburg
- „Mindergenutzter Wohnraum in der Stadt Salzburg“. Laufzeit: 12/2021-11/2022  
Funktion: Projektleiter  
Fördergeber: Stadt Salzburg
- „Ambiguous suburban spaces: Comparative analysis of local trajectories and changing everyday practices in Austria and Ukraine”.  
Laufzeit 1/19-2/22 (aufgrund der Corona-Pandemie verlängert)  
Funktion: Projektleiter  
Fördergeber: OeAD
- „Mikrostudie zu Auswirkungen von Kurzzeitvermietungen in Salzburg-Altstadt/Nonntal — SBGAirbnb Mikrostudie“.  
Laufzeit: 12/2018-12/2019  
Funktion: Projektleiter (gemeinsam mit A.Hof)  
Fördergeber: Stadt Salzburg
- “Wissenschaftliche Untersuchung von Kurzzeitvermietungen in der Stadt Salzburg“ (Projektleiter).  
Laufzeit: 6/2018-12/2018  
Funktion: Projektleiter (gemeinsam mit A.Hof)  
Fördergeber: Österreichischer Städtebund
- „Raumproduktionen im südöstlichen Europa: Entstehung, Wirkmächtigkeit und Alltag der Sofioter Gated Communities.“.  
Laufzeit 2008-2014 - Dissertation  
Fördergeber: teilweise DAAD-Förderung

## **Third-party funded projects (Drittmittelprojekte)**

- „Zwischen Gentrification und Abwärtsspirale: Sozialräumlicher Wandel und Persistenzen in Wohnquartieren ausgewählter Stadtregionen des mittleren und östlichen Europa.“

Laufzeit: 2007-2011

Funktion: Projektmitarbeiter

Fördergeber: Deutsche Forschungsgemeinschaft DFG